

Einwohnergemeinde Allschwil - Grossartige Stimmung an der 38sten-Benefiz-Grufti-Disco

Grossartige Stimmung an der 38sten-Benefiz-Grufti-Disco

21.11.2016

Alle Jahre Anfangs November steigt in den Räumen des Freizeithauses die legendäre Benefiz-Grufti-Disco.

Dieses Jahr fanden am 5. November bei nass-kalter Witterung rund 380 Gäste den Weg an den Hegenheimerweg 76. Ausgelassen wurde getanzt und auf alte Bekanntschaften angestossen. Ein Team von 17 gut eingespielten Helferinnen und Helfer unterstützten das Freizeithaus-Team und sorgten für den tadellosen Ablauf. Sie engagierten sich als Barkeeper und Barmaids, machten Küchendienst, schleppten Harassen oder verantworteten als DJ`s den Sound der die Tanzflächen zum vibrieren brachte.

Wir danken allen für den Besuch und die Unterstützung. Der Erlös kommt auf die hohe Kante: Der Altbau ist marode und wird nicht mehr viele Jahre für Privatveranstaltungen, Tanzkurse und den Jugendbereich zu Nutzen sein. Das Geld wird somit für dringlichste Sanierungen und die Neuplanung des Gebäudes eingesetzt.

Im nächsten Jahr wird die Benefizveranstaltung am 11. November (zweites Wochenende!) stattfinden.

Team Freizeithaus

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/38-Benefiz-Grufti-Disco.php>